

Ministère de la Santé: 112 personnes tuées et plus de 13 000 blessés lors des marches de retour

GAZA -Maan - Le ministère palestinien de la Santé à Gaza a publié un nouveau rapport dimanche soir, concernant le dernier bilan des attaques menées par les soldats de l'occupation contre des civils participant à la grande marche pacifique du retour depuis le 30 mars dans l'est de la bande de Gaza.

Le porte-parole du ministère Ashraf al-Qadra a précisé dans un communiqué publié dimanche soir, que le dernier bilan s'élève à 112 morts dont 13 enfants de moins de 18 ans et 13190 blessés dont 2096 enfants et 1029 femmes qui se composent de la façon suivante:

7 618 blessés par balles, dont 332 sont atteints de blessures graves, 3422 de blessures moyennes et 9436 de blessures mineures. 5572 par inhalation de gaz toxique.

Les blessures ont été réparties comme suit:

502 dans la tête et le cou, 283 dans la poitrine et le dos, 325 dans l'abdomen et le bassin, 938 dans les membres supérieurs, 325 dans les membres inférieurs, 1117 à plusieurs endroits du corps.

Il a parlé aussi de 32 cas d'amputations de membres: un dans les membres supérieurs, 27 dans les membres inférieurs, et 4 dans les doigts de la main.

Le ministère a précisé que les attaques menées par les forces d'occupation israéliennes visant délibérément le personnel médical de la défense civile ont fait 1 mort et 223 blessés par balles et par l'inhalation de gaz toxique, tandis que 37 ambulances ont été partiellement endommagées.

Traduction: Moncef Chahed

<http://www.maannews.net/Content.aspx?id=950068>